

Hoy, en la Comisión de Investigación del caso Koldo-PSOE

Serrano: “La memoria ‘selectiva’ de Reyes Maroto demuestra que sabe más de lo dice sobre la trama de los hidrocarburos: ¿A quién protege?”

- El senador del PP acorrala a la exministra de Industria y Turismo, incapaz de explicar cuándo fue el primer contacto con Víctor de Aldama y la reunión que su exjefe de Gabinete mantuvo con personas vinculadas con la trama de corrupción

29 de enero de 2025.-

- El senador del PP **Alfonso Serrano** se muestra contundente ante las imprecisiones de la exministra de Industria y Turismo Reyes Maroto durante su comparecencia en la Comisión de Investigación por la trama de corrupción del caso Koldo-PSOE y sus ramificaciones.
- El dirigente popular ha planteado una larga lista de preguntas a la exministra centrándose en el papel que pudo desempeñar la exministra Reyes Maroto en la trama de los hidrocarburos, con un fraude fiscal de más de 200 millones de euros, por el que el nexo corruptor de la trama Koldo-PSOE, Víctor de Aldama ingresó en prisión.
- “Su memoria ‘selectiva’ demuestra que sabe más de lo que dice sobre la trama de los hidrocarburos y nos hace preguntarnos si está protegiendo a alguien”, afirma.
- “Usted ha venido con un escudo porque la última vez que retó a Aldama a presentar pruebas, él respondió haciendo públicos los mensajes que demuestran que sí habían mantenido contacto”, incide Serrano.
- Sobre Víctor de Aldama, la exministra ha insistido que tuvo contacto “sólo por un proyecto turístico, que finalmente no se materializó”. Asegura que “no se explica cómo Aldama consiguió su teléfono” para enviarle un mensaje relacionado con este asunto, al que Reyes Maroto respondió diciendo que ya se lo había trasladado al director de Turespaña.

- Al respecto, Serrano la ha pedido en numerosas ocasiones que aclare si ese contacto “fue el primero y único” y la ministra se ha enrocado diciendo una y otra vez que “no lo recuerda”.
- “Ese mensaje viene de una conversación previa que usted se niega a contar”, incide Serrano y cuestiona que Reyes Maroto “haya perdido la memoria para una cuestión tan sencilla como esta: ¿qué mensajes había antes?, ¿hablaron por teléfono?”, pregunta.
- El senador popular da un paso más allá y plantea que “está demostrado que Aldama pidió más contactos, y en esas conversaciones hay un nivel de compadreo con usted llamando ‘Víctor’ a Aldama y Koldo llamando ‘cariño’ a Armengol, que sólo denota que existía una relación fluida entre unos y otros. Es difícil dar credibilidad a su versión cuando su memoria es selectiva y dice no acordarse cosas tan sencillas”, cuestiona Serrano.
- Sobre la reunión que el jefe de Gabinete en el Ministerio de Reyes Maroto, Juan Díaz Bidart, mantuvo con personas recomendadas por Koldo García y Aldama en relación con el caso de los hidrocarburos, la exministra insiste en que no estuvo “al corriente” y desconoce “que esa reunión se produjera, si es que se produjo”.
- Serrano vuelve a cuestionar que Reyes Maroto no le haya preguntado a su exjefe de Gabinete por esa reunión, “que la implica a usted, como titular del Ministerio, en una trama de concesión de licencias de hidrocarburos, con un fraude fiscal de más de 200 millones”.
- “Es imposible creer que a usted le da igual lo que sucedió en su Ministerio, en el momento en que usted era responsable de esa área del Gobierno. Me pregunto a quién está protegiendo, porque es evidente que lo está haciendo”, insiste Serrano.
- “Ha aclarado poco o nada y es por una clara falta de voluntad”, advierte Serrano y recuerda que “si se demuestra que no ha dicho la verdad, no tenga ninguna duda de que volveremos a llamarla”.

AMPLIACIÓN DEL PLAN DE TRABAJO

- La comparecencia de la exministra de Industria, Turismo y Comercio se enmarca en la ampliación del plan de trabajo, formalizada a principios

de enero a petición del PP, para investigar las presuntas ramificaciones de la trama de corrupción, con un listado de 15 nuevas citaciones, como la del ministro Ángel Víctor Torres.

- Alfonso Serrano remarca que el plan de trabajo de la Comisión crece al ritmo al que lo hace el escándalo por la trama múltiple de corrupción anidada en el círculo de las personas de confianza de Sánchez y del que fuera su número dos, José Luis Ábalos.
- “Cada día hay una novedad corrupta cercana al Gobierno y a ustedes les molesta que nosotros cumplamos con nuestro deber, que es investigar sobre ello”, apostilla Serrano y les insta a “delinquir más lento y así nosotros no ampliaremos los planes de las comisiones tan rápido”.
- Así, el senador por Madrid recuerda que queda pendiente la comparecencia de la exministra de Exteriores, Arancha González Laya, que estaba programada para el día 27 y no se ha podido realizar por “cuestiones de agenda”.
- González Laya era responsable de Exteriores, cuando se produjo la visita de Delcy (y sus maletas) a Barajas, y con la que se reunieron Ábalos, Koldo y Aldama, en misión diplomática a petición de la exministra, según señaló el ex número dos de Sánchez.